

Virgenes Macarenas Coronadas contra Zombis.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 29-12-2013 2:46:01

Virgenes Macarenas Coronadas contra Zombis.

Virgenes Macarenas contra Zombis. Esperanzas de los Hombres, contra Muertos vivientes. Fluctuaciones solares escandalosas, auras verdes magnificas, pies de Dolorosas sevillanas contra serpientes satánicas, Virgenes de la Aurora coronadas contra Zombis asquerosos. Ellas llevan puñales de plata traspasando sus corazones, esmeraldas preciosísimas como medallas de generales, lágrimas en los rostros como madres desposeídas, rosarios en las manos, y Fusiles Kalashnikovs AK47. Brillan sus coronas de oro como áureos diapasones, como música de órganos soberbios, despiden fúlgidos resplandores, sus lágrimas de cristal hacen los rostros preciosísimos, enternecen los corazones duros como las piedras, sus dulcísimas manos de Madres de Cristo empuñan los Fusiles con esplendor. Los Zombis atacan con sus babas negras y sus dientes cariados, con bultos en los ojos y en las frentes, con tumoraciones violentas en la espalda, escupiendo gargajos, con camisas blancas manchadas de vómitos verdes o negros, en actitud trémula y nerviosa, como dantescos bailarines sincopados, rabiando por una gota de rocío, pidiendo con soberbia e ira sangre, perfumados de maldad y crimen, deshonestos de toda forma de frambuesa pura, puercos y marranos como bichos y lombrices, insepultos y escleróticos, llenos de vergüenza y lepra, comatosos y anquilosados, o trémulos y macabros, pletóricos de mierda, purulentos, Las Macarenas disparan sus Fusiles AK47. Quieren los Zombis morder y perpetuarse en su insolencia asquerosa, extender su enfermedad como una gota de aceite sobre el agua, como una mancha de tinta indeleble sobre una camisa blanca, con un hedor próximo al paroxismo olfativo, pero las hermosas Virgenes Macarenas coronadas, dulcísimas como el arrope, disparan sus benditas armas contra la Infección. Los Zombis buscan niños distraídos a los que desangrar, viejos moribundos sobre los que depositar sus babosas bocas con lepra, incautos a los que ofender con su pestilencia, inocentes a los que llevar al patíbulo y sobre los que poner sus monstruosos huevos podridos. El Buen olor del Incienso de las Virgenes Macarenas las precede, las rosas, los claveles, los geranios, los azahares, las diminutas violetas, los humildes pensamientos, ellos, los zombis, llenos de ira, no pueden soportar ni un minuto de cielo florecido. Los Zombis huyen por las callejas sevillanas, y matan y devoran a los que ven, iracundos, prosélitos de la indecencia y el pecado, perros rabiosos de la lujuria, puercos, con su inmensa podredumbre a cuestras, bailando con rectas y trapecios, rítmicos de una poesía salvaje, bellacos y pérfidos, brutales en su deformidad, dionisiacos de ira y barro, malditos como esputos, lanzando esputos, mordiendo inocentes, transformando al bueno en malo, ruines y cobardes, pero las Virgenes Macarenas coronadas, luminosas y de oro, los persiguen, no les dan tregua, y los acribillan a balazos. Los Zombis se esconden en las Cloacas de Sevilla, en el Infernal Metro, en el despreciable suburbano, en las galerías y los Leprosarios, pero las Luminosas, las Esplendorosas, Macarenas, Trianeras, y Auroras, bajan al Submundo, con sus Fusiles y sus metrallas, purificando de maldad Sevilla y Triana, bendiciendo las Cloacas pestilentes, derrotando a la Infección, alejándola de los inocentes, mandándola al Infierno. Amén. En lo oscuro de la negra galería, entre ratas enormes grises, como una Flor de oro, como una Luminaria de oro bendito, la Virgen espera al Zombi, y el Zombi la ataca, pero ella, espléndida como una orquídea sublime, le ametralla con su Fusil AK Kalashnikov y le destroza la cabeza de un balazo providencial. Amén. Y ella es guapa. Guapa, y guapa. Y bonita bonita bonita. Amén.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero. Espero que me perdone la Virgen, esto sólo era una broma y un

proyecto de pelí que no creo que nunca pueda hacerse. Es que he estado esta Noche viendo en el video BLADE II y vaya porquería bien hecha, carajo.